

BAB VI

P E N U T U P

A. KESIMPULAN

Pada bab ini berisikan kesimpulan hasil analisis mengenai pengaruh *receivable financing* dan *inventory financing* terhadap profitabilitas Bank Syari'ah Mandiri Indonesia periode 2008 - September 2015 adalah sebagai berikut :

1. *Receivable Financing* berpengaruh signifikan terhadap laba. *Receivable Financing* dalam bentuk *al-qardh* mempunyai dampak positif terhadap laba pada bank syari'ah karena *al-qardh* dikategorikan dalam '*aqd tatawwu'i* atau akad saling bantu membantu dan bukan transaksi komersial. Jadi, semakin besar dana qardh yang disalurkan oleh bank syari'ah kepada mitra bank syari'ah (nasabah) maka akan membuat hubungan timbal balik yang positif dari nasabah sehingga meminimalkan resiko pembiayaan bermasalah
2. *Inventory Financing* berpengaruh tetapi tidak signifikan terhadap Laba. *Inventory Financing* dengan akad jual beli secara garis besar mempunyai nilai tertinggi dibanding dengan pembiayaan lain, namun pada sisi laba mengalami penurunan. Hal ini dikarenakan belum tentu pembiayaan jual beli yang disalurkan oleh bank pada nasabah akan dikembalikan sesuai perjanjian yang telah disepakati bersama antara bank dengan nasabah
3. Kedua variabel independen yaitu *receivable financing* dan *inventory financing* berpengaruh terhadap laba. Terbukti bahwa kedua variabel tersebut memberikan pengaruh yang signifikan terhadap profitabilitas.

Hal ini dikarenakan kedua aktiva lancar tersebut merupakan unsur yang sangat penting dalam modal kerja.

A. SARAN

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Bank Syariah

Dari hasil analisis dan pembahasan yang diuraikan, diharapkan PT Bank Syariah Mandiri terus menjalankan fungsinya sebagai lembaga *intermediasialah* satunyadalam kegiatan penyaluran dana yaitu dengan berprinsip pada kehati-hatian dalam penyaluran maupun pengelolaan dana. dengan pembiayaan atau portofolio yang produktif , sehingga profitabilitas bank akan semakin meningkat di masa yang akan datang.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai bahan rujukan untuk peneliti selanjutnya yang akan meneliti dalam bidang Perbankan Syari'ah khususnya mengenai pengaruh *receivable financing* dan *inventory financing* terhadap profitabilitas PT Bank Syari'ah Mandiri Tahun 2008 – September 2015. Peneliti selanjutnya dapat mengganti atau mengubah dengan variabel lain diantaranya biaya, harga jual, volume penjualan dan produksi sehingga akan dapat berguna dalam meningkatkan laba.